SÜDKURIER

Geisingen

Wehrmänner als Maler

31.12.2013 Von **Paul Haug**



Kirchen-Hausener Feuerwehrleute renovieren ihr Gerätehaus und engagieren sich für Kapelle am Bergle

Ehrenamtlich als Handwerker betätigt haben sich die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Kirchen-Hausen zum Jahresende: Das Feuerwehrgerätehaus Kirchen-Hausen wurde gestern durch einige Mitglieder der Wehr wieder auf Vordermann gebracht. Der Mehrzweckraum im Obergeschoss wurde gestrichen und renoviert. Gerade bei den Elektroöfen sind immer wieder dunkle Stellen zu finden. In regelmäßigen Abständen, so Kommandant Thomas Volk, werden die verschiedenen Räume gestrichen und renoviert, in diesem Jahr schwerpunktmäßig das Treppenhaus und der Schulungsraum, der ja teilweise auch von anderen Vereinen genutzt wird.

Nach dem gemeinsamen Vesper ging es am Nachmittag noch zum Kirchen-Hausener Wahrzeichen ans Bergle, dort wurde das Gebüsch zurückgeschnitten und die Dachrinne der Antoniuskapelle gereinigt.